
 

Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2020/3873 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-he 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
 
04.09.2020 
Datum 

 
 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Bezirksvertretung für den Stadt-
bezirk I   

07.09.2020 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadt-
bezirk II   

08.09.2020 Beratung öffentlich 

Bezirksvertretung für den Stadt-
bezirk III   

10.09.2020 Beratung öffentlich 

Finanz- und Rechtsausschuss   28.09.2020 Beratung öffentlich 

Rat der Stadt Leverkusen   01.10.2020 Entscheidung öffentlich 

 

Betreff:  

Flächen für Außengastronomie 
- Antrag der CDU-Fraktion vom 02.09.2020 
- Stellungnahme der Verwaltung vom 04.09.2020 
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Conchita Laurenz 
Tel. 3605 
 
 
 
01  
- über Herrn Stadtkämmerer Märtens   gez. Märtens 
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath  gez. Richrath 
 
 
 
Flächen für Außengastronomie 
- Antrag der CDU-Fraktion vom 02.09.2020 
- Antrag Nr. 2020/3873 
 
In der Sitzung des Hauptausschusses vom 23.04.2020 wurde beschlossen, die Erlaub-
nis für die Erweiterung der Flächen für Außengastronomie möglichst unbürokratisch, 
gebührenfrei und schnellstmöglich zu genehmigen. 
 
Dies wurde von der Verwaltung umgehend umgesetzt, eingehende Anträge wurden 
zeitnah unter Einbeziehung von Polizei, Feuerwehr und anderen Fachbereichen bear-
beitet und konnten auch in allen Fällen aufgrund möglicher Parkplatzprobleme in der 
„schlechteren Jahreszeit“ zunächst befristet bis 30.09.2020 genehmigt werden. 
 
Aufgrund der ausstehenden Entscheidung des Rates am 01.10.2020 werden die bisher 
erteilten Erlaubnisse zunächst unbürokratisch bis zum 18.10.2020 stillschweigend ver-
längert und die Genehmigungsinhaber hierüber formlos informiert.  
 
Sollte dem Antrag der CDU-Fraktion in der Sitzung des Rates am 01.10.2020 zuge-
stimmt werden, kann eine Verlängerung lediglich über einen neuen Antrag erfolgen, 
welcher wie gewohnt, sollten die Voraussetzungen vorliegen und keine Sicherheitsbe-
denken bestehen, schnellstmöglich genehmigt wird. 
 
Der Fachbereich Ordnung und Straßenverkehr gibt lediglich zu bedenken, dass sich die 
Parkproblematik in der kälteren Jahreszeit weiter verschärfen könnte. 
 
Ordnung und Straßenverkehr 
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